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Cela dépend de ce à quoi vous regardez. Que voyez-vous quand vous
regardez ? Souvenez-vous, vous ne pouvez le voir que quand vous le
regardez au travers de La Parole. Vous ne pouvez pas le voir à travers les
textes d’un livre. Vous ne pouvez pas le voir à travers des crédos. Vous verrez
deux ou trois dieux. Mais regardez-le au travers de la Parole, et vous verrez
qu’il est Emmanuel – Dieu fait chair parmi nous. Il a dit « Je suis Dieu et en
dehors de moi il n’y a point de Dieu ». Il est Dieu. [1]

Jésus a dit à un certain endroit, que la Parole est une semence (Luc 8 :11).
Et chaque semence se reproduira selon son espèce (Genèse 1 :12). Et
maintenant si le chrétien, les enfants de Dieu, les enfants du Royaume sont
devenus les semences de Dieu, alors ils doivent être la Parole de Dieu, La
Parole de Dieu manifestée dans l’âge (Matt. 13 : 37-38).  Dieu a donné sa
Parole au commencement, et chaque âge a sa semence, son temps, ses
promesses.
Maintenant, quand Noé entra en scène, et il était la Parole de Dieu, la

Parole de Dieu pour cet âge (Genèse 6 : 9).
Quand Moïse vint, il ne pouvait pas venir avec le Message de Noé ; cela

n’aurait pas fonctionné, parce qu’il était la semence de Dieu de ce temps
(Ex.3).

Et quand Christ vint, il ne pouvait pas venir avec le message de Noé ou
celui de Moise ; c’était son temps, car une vierge concevra et enfantera un fils
qui serait le Messie (Esaïe 7 :14 ; Esaïe 11 : 1-5). Maintenant nous  avons
traversé l’âge de Luther, celui de Wesley (l’âge du méthodiste),  et tous les
autres âges ainsi que l’âge pentecôtiste, et à chaque âge il a été  donné une
promesse de la Parole. Et les gens de cet âge qui ont manifesté cette
Parole promise sont la semence de cet âge, selon ce que Jésus a dit ici, ils
sont les enfants du royaume. » C’est vrai. La manifestation du Saint-Esprit
agissant au travers de ses enfants. Ils sont la semence de ce Royaume en
cet âge. [2]

Maintenant, tout ce que nous sommes aujourd’hui est l’expression de Ses
attributs. Premièrement, il n’était même pas Dieu, nous l’appellerions
l’Eternel. Il n’était pas Dieu parce que le mot Dieu en Anglais signifie un
objet d’adoration et  il n’y avait rien pour l’adorer. Ainsi, il était l’Eternel, la
grande fontaine de toute l’intelligence. Et dans cette fontaine de  toute
l’intelligence il n’y avait pas un atome, une molécule ou quoi que ce soit, pas
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une lumière, une étoile, une lune, ni rien d’autre. Ce que nous connaissons
comme Dieu aujourd’hui, le grand Esprit qui était éternel n’avait jamais
commencé et n’aura jamais une fin, il était là.  Et en lui il y avait  des
attributs : des attributs pour être Dieu : des attributs pour être Père, des
attributs pour être Fils, des attributs pour être Saveur, des attributs pour
être Guérisseur. Tous ces attributs étaient en lui. Et maintenant ces choses se
sont tout simplement déroulées car il est tout simplement question d’une
manifestation de Ses attributs.
Et ce que je veux dire par attributs, c’est Ses pensés. Et une parole est

une pensé exprimée. Et cela était dans sa pensé. Et quand il dit « qu’il y ait »
et il y avait (Gen. 1 : 13). Et maintenant souvenez vous, vous les chrétiens
où étaient Ses pensés avant qu’il n’y ait un monde. Et vous êtes la
manifestation de Ses pensés. Avant  même qu’un monde n’existe, vous étiez
en Christ, en Dieu au commencement (Eph. 1, 3-6 ; II Tim.1 : 9-10). Cela
fait de vous ses sujets. Et la chose toute entière constitue Dieu, se rendant
tangible pour être touché, vu et ainsi de suite. Et c’est ce qu’est Dieu, la
Chose toute entière.

Dieu est son propre interprète. Il n’a  besoin de personne pour être son
interprète. Il fait sa propre interprétation. Quel homme peut-il interpréter
Dieu ? Dieu est son propre interprète.

Nous avons vu qu’au commencent quand Dieu a dit : «  Que la lumière
soit, » la lumière fut. Cela est l’interprétation de cette parole. Quand Dieu
disait une chose, elle se manifestait. La manifestation est alors
l’interprétation prouvant que sa parole est la vérité. Voyez-vous ? Quand
il a dit que la lumière soit, cela était premièrement dans Sa pensé avant
l’existence d’une  chose telle que la lumière. Quand il a dit que la lumière soit,
la lumière a jailli dans les cieux. Cela est l’interprétation (Gen. 1 : 3-5).
Personne ne doit interpréter cela, car Dieu a prononcé la chose et  elle est
venue à l’existence. C’est cela l’interprétation de Sa Parole. Pourquoi les
hommes ne peuvent-ils pas voir cela ? Pourquoi les gens ne peuvent-ils pas
voir cela ?

Quand Dieu fait une promesse et  Dieu… Au commencement dans la
genèse il a loti Sa Parole pour chaque âge alors qu’elle descend du
commencement à la fin. Et à travers les âges le monde ecclésiastique a
tout mélangé par les traditions et autres choses, et Dieu a toujours envoyé
un  prophète sur la scène, dans l’ancien  et le nouveau  testament. Et la
Parole du Seigneur vient au Prophète (Amos 3, 7 ; Matthieu 23, 34). Et
comment cela est-il  fait ? Cela manifeste la Parole de Dieu. Et la
manifestation de Dieu détermine si cela est juste ou faux. Personne ne doit
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interpréter cela. La Parole s’interprète elle-même. Dieu fait une promesse  et
elle  s’accomplit.
Quel bien cela fera-t-il de dire quoique ce soit d’autre à propos de cela.

Qui est ce pécheur qui oserait dire (alors que Dieu a fait une promesse et
l’accomplit) que l’interprétation de Dieu est fausse. C’est Dieu lui-même qui
fait sa propre interprétation. Il n’a pas besoin d’interprète. Il s’interprète
lui-même en manifestant ce qu’il a dit qu’il ferait.

Oh, si l’église pouvait simplement voir cela et aussi voir les promesses
pour chaque âge. Dans tous les âges (et même à travers les 7 âges de l’église)
Dieu a manifesté tout ce qu’il avait promis de faire. Il n’y a rien de ce qu’il a
promis qui n’a pas été fait. C’est  exact ! Tout ce qu’il a promis de faire, il l’a
fait. [3]

Le dieu de ce monde d’aujourd’hui, la personne qui dans ce monde est
adorée, c’est Satan, et les gens ignorent qu’ils adorent Satan (II

Thessaloniciens 2 : 4-4). Mais Satan imite l’église. Et eux adorent Satan
pensant qu’ils adorent Dieu à travers l’église, mais c’est de cette manière que
Satan l’a fait (Marc 7, 7-13).
Oh, vous dites « mais attendez une minute, nous prêchons la Parole ».

Regardez ici à mon texte. Satan est celui qui prêcha à Ève premièrement.
« Dieu a dit » (Genèse 3, 1-5). C’est cette mauvaise interprétation de cette
partie là de la Parole qu’il applique en ce jour. Il te fera savoir que tout
ce que Jésus a fait était parfaitement bien. Il te fera savoir que tout ce que
Moïse a fait était parfaitement bien. Mais quand vous prenez les
promesses faites pour ce jour-ci ; (ils diront alors que) cela est appliqué à
un autre jour. C’est tout ce qu’il doit faire afin d’amener les gens à le
croire ainsi, et c’est tout. Cependant, vous ne pouvez pas enlever une Parole
de cela ou y ajouter une parole, mais c’est ce qu’il (Satan) fait.
Cette séduction de l’église d’aujourd’hui… Voyez le fils de la perdition,

le diable, le fils de la perdition, le diable…Alors les gens adorent Satan en ce
jour pensant qu’ils adorent Dieu… Mais ils adorent Satan à travers les
crédos, les dénominations faites de mains d’hommes qui ont plongé les
gens dans la plus grande séduction que le monde n’ait jamais connue. Peu
importe combien la Parole de Dieu promise pour ce jour est prêchée et
confirmée, ils n’y croiront quand même pas. Ils n’y croiront pas.

Alors pourquoi, nous nous demandons pourquoi. Pourquoi n’y croient-ils
pas, quand Dieu dit qu’il fera une certaine chose, et il le fait, ils tourneront
malgré tout leur dos à cela, pourquoi se détourneront-ils de cela ? Exactement
comme Ève savait que ce que Dieu a promis, il le fera. Mais elle tourna son
dos à cela pour écouter ce qu’il (Satan) avait à dire. Souvenez-vous
simplement que dans les autres âges, cela a toujours été ainsi. Dans tous les
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âges Satan a toujours voulu pervertir la Parole en amenant les gens à croire
que leurs promesses sont pour un autre âge.
Maintenant il commença par une séduction religieuse  en Éden et a continué

depuis lors, non pas en établissant un groupe des communistes. Il s’était agit
d’une séduction religieuse depuis le commencement de l’Éden et cela a continué
ainsi depuis lors.
Au temps d’Adam c’était une séduction. Au temps de Noé, s’était une

séduction. Au temps de Jésus c’était la même chose, et maintenant c’est la même
chose, une séduction religieuse. [4]

Tournons-nous vers la Parole et voyons ce qu’elle a promis pour aujourd’hui,
ce qu’est supposée être la lumière de ce jour. Oh, église, tourne-toi vers la
parole, retourne à la Parole, tourne le bon bouton. Arrête de chercher à fabriquer à
l’aide de la main humaine des lumières électriques et artificielles. Tourne-toi
vers la Parole et contemple la promesse d’aujourd’hui et regarde ce qu’est la
promesse et veille à son identification. Quand elle est confirmée, alors tu sauras
si tu es dans la lumière ou pas. Cherche à connaitre la promesse.

Quant à moi, je voudrais voir ce qui est promis pour aujourd’hui. Je
voudrais connaitre ce qu’est la lumière de l’heure, afin de savoir comment  y
marcher. Je voudrais connaitre l’endroit où je vis, l’âge dans lequel je vis et
combien je suis avancé sur mon chemin.
Comme Paul l’a dit, « oubliant les choses du passé je vais vers le but de ma

vocation céleste » (Phil. 3 : 13-14) pour une identification complète, quand le
temps se fondra dans l’Éternité à la venue de Jésus. [5]

Si nous connaissons la Parole de Dieu, nous savons où nous vivons. Nous
savons ce que l’avenir nous réserve. Nous voyons ce qui est passé. Et le livre
de Dieu c’est la révélation de Jésus-Christ. Ses œuvres des âges passés inscrites
dans l’apocalypse et ses promesses pour le futur… Et toutes ses promesses sont
vraies. Dieu ne peut pas prononcer une parole sans la confirmer. Chaque Parole
prononcée doit s’accomplir. [6]
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